

Concours collecte de piles 2015

Le SMIRTOM de la région de L'Aigle a organisé un concours de collecte de piles a été organisé. Il était promis une caméra numérique avec batterie rechargeable à l'établissement scolaire qui rapporterait le plus de piles.

12 établissements se sont inscrits à ce concours et c'est l'école d'Irai, avec 6,13 Kg de piles par élève, qui l'a remporté.

Plus globalement, en quatre semaines ce sont 1,750 tonnes de piles qui ont été collectées, qu'il faut comparer aux 2,095 tonnes collectées sur toute l'année 2014 ! Un grand succès donc.